

Kartons voller Wünsche

2000 Kinder beim Weltkindertag auf dem Burgplatz: „Genug Essen“, „Mehr Spielplätze“, „Mehr Zeit mit Eltern verbringen“

Frederick Weiß

„Mehr Zeit mit den Eltern verbringen“, „Mehr Spielplätze“, „Kinder nicht belügen“, „Genug Essen für alle“: Dies sind nur ein paar Wünsche der Kinder, die den Burgplatz in der Innenstadt am gestrigen Montag anlässlich des Weltkindertages zu einem lauten Festplatz verwandelten.

Zusammengefasst wurden all die Wünsche der Kinder in einer aus Karton zusammengesetzten Burg. Die verschiedenen Schülergruppen hatten hierfür im Vorfeld jeweils einen eigenen Karton mit ihren Wünschen gestaltet.

Unter dem Motto „Respekt für Kinder“ veranstaltete die Jugendhilfe Essen die Feier zum Weltkindertag. Über 2000 Kinder mit Lehrern und Eltern kamen der Einladung nach. Es waren vor allem



Luftballons in allen Farben reckten die Kinder auf dem Burgplatz in die Höhe.

Foto: Walter Buchholz

INFO

„Respekt für Kinder“

„Respekt für Kinder“ lautete das Motto des Weltkindertages am gestrigen Montag, 20. September 2010. Mit Informationen, Aktionen und Festen machen die Kinderorganisationen rund um diesen Tag auf die Rechte von Kindern in Deutschland und weltweit aufmerksam. Auf dem Burgplatz war die zentrale Veranstaltung für Essen. Mehr Infos unter www.uni-cef.de

Schüler aus dem Offenen Ganztage und der Offenen Kinder- und Jugendarbeit der Jugendhilfe.

„Es ist eine tolle Veranstaltung. Die Kinder haben Spaß und freuen sich. Das ist das Wichtigste“, strahlt Jugendhilfe-Geschäftsführer Jochen Drewitz. „Außerdem bieten wir die Möglichkeit, den Kindern eine Stimme zu geben.“

Viele Erst- und Zweitkläss-

ler konnten leider nicht am Kinderfest teilnehmen. „Uns haben Lehrer gesagt, es sei unmöglich für sie, ihre Kinder mit öffentlichen Verkehrsmitteln sicher zum Burgplatz zu bringen“, sagte Drewitz.

Zu Beginn richtete Bürgermeister Rudolf Jelinek auch ein paar nachdenkliche Worte an die Besucher: „Ich bitte die Gesellschaft, kinderfreundlicher zu werden und mehr für

unsere Kinder zu tun.“

Zur feierlichen Eröffnung schmetterten dann circa 30 Kinder voller Begeisterung und mit großer Freude auf der Bühne den extra für diesen Anlass geschriebenen „Essener Kids-Song“. Danach war es die Band „Saitentwist“, die die kreischende Menge mit Liedern á la Kinderbarden Rolf Zuckowski zum Mitmachen, Mitsingen und Mittan-

zen animierte.

Zum Abschluss ließen die Kinder 2000 Luftballons mit ihren Wünschen durch die Luft schweben - symbolisch, um den Kinderwünschen Flügel zu verleihen. „I believe I can fly“ von R. Kelly spielte die Gruppe „Cool Dance“ dazu.

ONLINE Fotostrecke zum Weltkindertag
DerWesten.de/essen